



7 Pièces

139 m²

Réf. 83199749

480 000 €

Noves

Maison à vendre (13550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe potentiel pour ce Mas ancien à rénover, située en campagne au calme total, sur un terrain de plus d'1 hectare !!! comprend actuellement 2 parties habitables : un logement d'environ 83m2 sur 2 niveaux et un autre logement en RDC d'environ 56m2 (à refaire entièrement).En complément, de nombreuses surface annexes dont une partie peut être réhabilitée : une grange et sa fenièrè, une grande remise, un poulailler..A saisir rapidement !

Superb potential for this old farmhouse to renovate, located in the countryside in total calm, on a plot of more than 1 hectare!!It currently includes 2 habitable parts: a housing of about 83m2 on 2 levels and another housing in the ground floor of about 56m2 (to redo entirely).In addition, many additional areas, part of which can be rehabilitated: a barn and its windows, a large shed, a chicken coop..To seize quickly !

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

